



Amazon ataca a las editoriales

Corteja a afamados autores para saltarse intermediarios **PÁGINA 37**



Muere un director fuera de serie

Lorin Maazel falleció ayer en EE UU a los 84 años **PÁGINA 36**

Márquez sigue imparable

El piloto logra su novena victoria consecutiva **PÁGINA 45**



ELECCIÓN DEL NUEVO SECRETARIO GENERAL

Pedro Sánchez liderará el PSOE

El diputado obtiene el 48,5% de los votos y arrasa en Andalucía ● Aventaja a Eduardo Madina en 12 puntos ● La participación de los militantes fue del 67%

ANABEL DÍEZ
Madrid

No quedó duda alguna ayer de quién quiere la militancia del PSOE que lidere el partido. Al cierre de esta edición, con el 84% de voto escrutado, el diputado por Madrid Pedro Sánchez, de 42 años, había obtenido el 48,5% de apoyos en la elección de secretario general, frente al 36% de su principal competidor, Eduardo Madina, y el 15% del representante de Izquierda Socialista, José Antonio Pérez Tapias. Sánchez se alzó con la victoria en 11 de las 17 comunidades autónomas. Se impuso claramente en Andalucía, vivero de votos socialistas, con un 61,27% de las papeletas. Madina, diputado vasco, logró vencer en Cataluña, Asturias, Extremadura, Castilla y León, Cantabria y Navarra.

La participación dio además legitimidad al resultado, pues votó el 67% del censo de militantes, frente al 37,8% de afiliados que habían participado en la recogida de avales. El ganador de la elección debe ser ahora ratificado por un congreso que se celebrará el 26 y 27 de julio en Madrid, en el que los delegados le votarán a él y a la nueva ejecutiva. En Cataluña, Miquel Iceta, que se presentó sin adversarios, obtuvo el 85% de votos para liderar el PSC, con solo un 47% de participación **PÁGINAS 10 Y 11**



Pedro Sánchez (a la derecha), ayer tras votar en la agrupación del distrito madrileño de Tetuán. / ÁLVARO GARCÍA

Los países emergentes plantan cara a la hegemonía del FMI

Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica crean su propio banco

ALICIA GONZÁLEZ, Madrid

Los presidentes de Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, las naciones emergentes que conforman los BRICS, tienen previsto firmar mañana en Fortaleza, Brasil, la constitución de un nuevo banco de desarrollo. Cansados de esperar un cambio de régimen en las instituciones financieras internacionales, como el Fondo Monetario, los mandatarios de estos países han dado un paso adelante para reivindicar su nuevo papel en la economía mundial. **PÁGINAS 2 Y 3**

La amenaza de una invasión de Israel provoca un éxodo en Gaza

PÁGINAS 4 Y 5

JAIME CARUANA
Director del BIS

“Hay riesgo de excesiva euforia en los mercados”

AMANDA MARS, Madrid

Jaime Caruana, director del Banco Internacional de Pagos, teme que los mercados estén descontando solo escenarios positivos y alerta de que la inestabilidad puede frenar la consolidación del crecimiento. **PÁGINA 21**

Esperar un corazón nuevo a miles de kilómetros de casa

NATALIA JUNQUERA, Madrid

José Martín Ramos, de 63 años, vive pendiente del teléfono. En Madrid, a 1.700 kilómetros de su hogar en las islas Canarias, espera que le llamen desde el Hospital Doce de Octubre para ofrecerle un corazón nuevo. Como él, 135 personas aguardan un trasplante

cardíaco en España. Los pacientes de Canarias y Baleares se ven obligados a trasladarse durante meses a la Península, ya que en sus comunidades no se realizan trasplantes. Viven en pisos de acogida, en los que los integrantes de la llamada “lista de la esperanza” acaban formando una gran familia. **PÁGINAS 30 Y 31**

ESCÁPATE A FRANCIA
A TODA VELOCIDAD

Viaja a Lyon y Marsella desde 49€

RESERVA
TU TREN Y
HOTEL

renfe SNCF
en cooperación / en coopération

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.